
GLI AGGETTIVI POSSESSIVI



1- In inglese gli aggettivi possessivi sono invariabili per genere e numero.

La mia -----

My ------

Le mie ------ Il mio ------ I miei ------



2- Come vedete dagli esempi sopra, in inglese non si mette mai 
l’articolo davanti all’aggettivo possessivo.

La mia -----

My ------

Le mie ------ Il mio ------ I miei ------



3- In inglese gli aggettivi concordano con il possessore, mentre in italiano 
concordano con la cosa posseduta.

(Lei) è Sara. Il suo gatto è nero.

She is Sara. Her cat is black.



4- L’aggettivo possessivo di terza persona singolare ha tre forme in inglese.

A) «HIS» se il possessore è un ragazzo o un uomo.

B) «HER» se il possessore è una ragazza o una donna.

C) «ITS» se si tratta di un animale o di una cosa.

Si può anche usare HIS/HER con gli animali domestici.



IL MIO, LA MIA, I MIEI, LE MIE

MY



IL TUO, LA TUA, I TUOI, LE TUE

YOUR



IL SUO, LA SUA, I SUOI, LE SUE (di lui)

HIS



IL SUO, LA SUA, I SUOI, LE SUE (di lei)

HER



IL SUO, LA SUA, I SUOI, LE SUE 
(di un animale o una cosa)

ITS



IL NOSTRO, LA NOSTRA, I NOSTRI, LE NOSTRE

OUR



IL VOSTRO, LA VOSTRA, I VOSTRI, LE VOSTRE

YOUR



IL LORO, LA LORO, I LORO, LE LORO

THEIR


